

Thema: Prater Wien

Autor: Viktoria Klimpfinger

# ORFIII Der Wiener Prater feiert seinen 250er

VON VIKTORIA KLIMPFINGER

## Jubiläum.

ORFIII widmet dem 250-jährigen Bestehen des Wiener Praters den heutigen Abend.

Der „Themenmontag“ zum Wiener Prater startet heute um 20.15 mit der ORFIII-Doku „Geschichten rund ums Riesenrad – mit Heinz Marecek“. In dem Zusammenhang darf ein Spira-Revival nicht fehlen: Die „Alltagsgeschichte“ „Liebling-ich bin im Prater“ (21.50) aus dem Jahr 1993 porträtiert in gewohnterbarmungsloser Weise die Prater-Strizzis. Dazwischen läuft der erste Teil der dreiteiligen ORFIII-Produktion „Der Prater“ (21.05), die morgen, 1. März, um 20.15 fortgesetzt wird.



„Geschichten rund ums Riesenrad“ – erstmals heute auf ORFIII